



ESDをテーマに「エコ博」を開催

2013年は、ユニーグループ・ホールディングス誕生記念の「エコ博」を開催しました。2014年に愛知・名古屋で開催される「国連ユネスコのESD(持続可能な開発のための教育)国際会議」に協賛して、未来の子ども達を主役にしたエコ博です。



リーフウォーク稻沢

リーフウォーク稻沢でのテーマは「エコライフが地球を守る」。エコ博に賛同して、地元稻沢市やたくさんの企業・NPOが参加してくださいました。それぞれが推進している環境活動を展示やステージで紹介し、お客様も一緒になって楽しみながら学んでいただきました。



子どもミュージカル

エコ博は子ども達が主役です

子どもの時に学んだことは、大人になって「ライフスタイル」を選択する時にきっと役に立ってくれるはず、地球環境を守ること「みんないつしょに・つづく・めぐる」が、今年のエコ博のテーマです。



たくさんのお客様に楽しんでいただきました

生物多様性

私達はいろんな生き物と一緒に生きています。生き物に触れて命の大切さを学んだり、遠いアフリカの動物の話を聞きました。



ユニーのブースでリサイクルを学びました



地元稻沢市ブースでグリーンカーテンの展示を見学

私達の食べているものは、みんな命です

環境で一番大切な「人の命」、食べることを学ぶブースです。



NPO Let's食の絆のブースで「食事バランスチェック」



明治ブースで牛乳のお話しを聞きました。



日本モンキーセンター「キッズズー」生きものとふれあい



アフリカの野生動物と環境問題のお話

エコ工作

子ども達が夢中になって、「要らないものから、新しいすてきなものを創る」エコ工作。一生懸命に創った、子ども達の宝物です。



光のカケラ マイバッグづくり



牛乳パックの紙すき

その他の催し



花王のせっしゅい丸くんのステージ



トヨタ白川郷自然学校のブース



人形劇団ミニ天井



キリンの環境活動についての講演

日本ハムのブース



全国牛乳容器環境協議会
ブース

アクアウォーク大垣

アクアウォーク大垣は日頃から地域の皆様と一緒に環境活動を推進しています。緑地は「レジ袋 市民の森」と名付けられ、エコ博ではここで採取したハーブでブーケ作りをお客様に体験していただきました。



環境アンケートでリサイクルについて知ってもらいました



岐阜県園芸福祉協会の香りブーケづくり



サスティナブルコーヒーの試飲



まのあけみさんのふるさと歌コンサート



大垣市環境市民会議の牛乳パックの紙すき工作

けやきウォーク前橋

群馬県前橋市のけやきウォーク前橋は、ユニーで最初にエコ博を開催した店です。毎年地元の企業や自治体が参加しており、お客様にも楽しみにしていただいているです。



けやきコート



ユニー環境展



前橋市ごみの分別釣りゲーム



段ボールハウス



エコ工作

